
Protokollnotiz: 

 

Herr Stadtrat Metz schildert die sich nächstes Jahr abzeichnende schwierige 

Hortbetreuung für Schulkinder. 

Herr Lassner erklärte, dass die Verwaltung bereits diesbezüglich prüft. 

Der Ausschuss wünscht zum nächsten Sitzungstermin (17.02.2006) einen Bericht. 

 

 


